

Primer vicepresidente cubano Miguel Díaz-Canel llega a IV Cumbre de la Celac



La Habana, 27 ene (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, llegó este miércoles a la sede de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) en Ecuador, para participar en la IV Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Con un fraternal abrazo el presidente de Ecuador, Rafael Correa, recibió al jefe de la delegación cubana en la cual figura también el Ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, entre otros funcionarios.

Díaz-Canel transmitió además un caluroso saludo al hermano pueblo ecuatoriano y su gobierno, de parte del pueblo cubano, del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, y del presidente Raúl Castro.

Poco después de la llegada a esta capital, Díaz-Canel rindió tributo al prócer ecuatoriano Eloy Alfaro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/82406-primer-vicepresidente-cubano-miguel-diaz-canel-llega-a-iv-cumbre-de-la-celac>



Radio Habana Cuba